



平成29年度初めてのSSH通信です。SSHの指定を受け、5年目に突入しました。1期最後の節目の年なので最後にふさわしい年にし、来期につなげることができるように取り組んでいきたいと思ひます。

以下、報告です。

ESD ガイダンス

4月18日(火)にESD探究のガイダンスが行われました。

ESDはEducation for Sustainable Developmentの略で「持続可能な開発のための教育」と訳されます。「持続可能な社会」をつくるために、普通科2年は、文系と理系にわかれ、それぞれに説明を行いました。どちらにも共通して、「科学的手法を用いた探究」、「論理的な思考力」、「グループを円滑に進めるコミュニケーション能力」の必要性を説明しました。

今後、自身が疑問を思ったことを解決するために1年間探究をしていきます。「持続可能な社会」をつくるために、1年間探究していきましょう。



SS探究 テーマプレゼンテーション

4月13日(木)に理数科2年は、「SS I探究」のテーマプレゼンテーションを行いました。テーマプレゼンテーションでは、今後1年間で研究する課題についてクラス全員の前で発表します。課題設定の理由や研究の進め方等、質問されることで自分たちとは異なった視点に気が付いた班も多くいたようです。議論が活発になり時間が足りず発表できなかった班もありました。その班は、次回の時間へと持ち越しとなりました。このプレゼンテーションを機会により良い研究テーマになることを期待しています。

